



KAMIS, 22 NOVEMBER 2018

SUMBER BERITA

X	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU	

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF NETRAL BAHAN PEMERIKSAAN PERHATIAN KHUSUS

Kegiatan Dana Desa Terindikasi Fiktif

CURUP - Seksi Pidana Khusus (Pidsus) Kejaksaan Negeri (Kejari) Kabupaten Rejang Lebong (RL) saat ini terus melakukan penyelidikan dugaan penyelewengan anggaran

Alokasi Dana Desa (ADD) dan Dana Desa (DD) di dua desa berbeda untuk tahun anggaran (TA) 2017 lalu. Masing-masing Masing-masing Desa Slamet Sudiarjo Kecamatan Bermani

Ulu (BU) dan Desa Air Bening Kecamatan Bermani Ulu Raya (BUR).

Meskipun saat ini Seksi

Pidus Kejari RL belum mengambil kesimpulan dari hasil penyelidikan mereka, namun pengecekan seluruh kegiatan, baik ADD dan DD di dua desa tersebut sudah dilakukan. Bahkan khusus untuk ADD dan DD di Desa Slamet Sudiarjo Kecamatan BU sudah dipastikan ada indikasi kegiatan yang fiktif.

Ini disampaikan Kajari RL Edi Utama, SH, MH melalui Kasi Pidsus Agustian, SH kepada RB kemarin. "Intinya baik ADD dan DD Desa Air Bening maupun Desa Slamet

Sudiarjo sudah kita lakukan pengecekan seluruh kegiatan. Untuk Desa Air Bening semua kegiatan yang ada dalam ADD maupun DD, memang direalisasikan. Tapi untuk Desa Slamet Sudiarjo ada indikasi kegiatan yang fiktif," terang Agustian.

Hanya saja, sambung Agustian, mereka masih menunggu hasil pengecekan dari tim teknis yang mereka bawa ke lapangan untuk memastikan, apakah seluruh kegiatan di dua desa tersebut sudah berjalan

sesuai yang seharusnya atau tidak. Mereka juga masih menunggu hasil audit investigasi Aparat Pengawas Intern Pemerintah (APIP) yang ada di Inspektorat Daerah (Ipda) Kabupaten RL.

"Kita akan tunggu hasil dari tim teknis yang kita bawa ke lapangan, serta hasil Audit Investigasi dari APIP. Hasil keduanya akan menjadi salah satu dasar kita untuk mengambil tindak lanjut. Apakah nanti dinaikan ke status penyidikan atau sebaliknya. Mudah-mudahan sudah ada hasilnya

akhir bulan ini," demikian Agustian.

Untuk diketahui, Desa Slamet Sudiarjo nilai ADD TA 2017 mencapai Rp 300.075.100 dan anggaran DD mencapai Rp 767.556.300. Sedangkan untuk Desa Air Bening, nilai ADD TA 2017 mencapai Rp 309.255.600 dan nilai DD TA 2017 mencapai Rp 798.661.300. Pengusutan dugaan penyelewengan ADD dan DD di dua desa tersebut bermula dari adanya laporan masyarakat yang masuk ke Kejari RL. (dtk)